

住中だより

第23号 平成25年3月22日発行
大東市立住道中学校
校長 岡本 功
072-872-7351
<http://ed.city.daito.osaka.jp/sumi-jhs/>

2年生『進路学習』 ～卒業生・高校の先生をお招きして～

2年生が進路学習の一環として、3月11日（月）「卒業生から学ぼう」、19日（月）「高校の先生に聞く」を行いました。

「高校生に聞く」は62期生の先輩方（四條畷高校・枚方津田高校・野崎高校・門真なみはや高校・大阪市立高校・淀川商業高校）6名が

- ◇自分の高校の特色
- ◇高校生活について
- ◇自分が中2の頃
- ◇中3の過ごし方
- ◇中2へのアドバイス

などについて、熱心に話をしてくれました。

また、「高校の先生に聞く」では、緑風冠高校・門真なみはや高校・枚方津田高校の先生にお越しいただきました。



- ◇高校生活について(カリキュラム・中学校と高校の違いなど)
- ◇進路選択を見据えて、「今」しておかなければならないこと

などについて貴重なお話を伺う機会となりました。

進級を目前にし、「進路を考える第一歩は、今の日常生活を振り返ること」という意味でも有意義な進路学習になったことと思います。

また、1年生でも先日、高校の紹介や評価などについて学習しました。積極的な情報提供とともに、段階を踏まえた進路学習を進めていきます。

※次頁に現時点での64期生・進路状況を掲載しました。

公立高校前期、とりわけ普通科においてはたいへん厳しい入試となりましたが、後期では大いに力を発揮し、好結果となりました。

平成24年度 64期生の進路状況

※本日現在の数字です。確定版ではありません。

【公立前期】58名	【公立後期】91名
○旭(国際教養) 3	○旭(普通) 6
○枚方(国際教養) 1	○大阪市立(普通) 2
○東(理数) 6	○交野(普通) 15
○東(英語) 1	○大手前(普通) 3
○南(国語) 1	○四條畷(普通) 5
○大手前(文理) 1	○寝屋川(普通) 3
○四條畷(文理) 1	○野崎(普通) 12
○市岡(単位制普通) 5	○枚方(普通) 2
○桜宮(体育) 4	○枚方津田(普通) 10
○汎愛(体育) 2	○桜宮(普通) 1
○枚岡樟風(総合) 5	○汎愛(普通) 3
○都島工業(機電) 1	○東(普通) 8
○城東工科(工業) 3	○門真なみはや(普通科総合) 4
○泉尾工業(ファッション) 1	○緑風冠(普通科総合) 10
○西野田工科(工業) 1	○日新(定時) 3
○日新(商業) 3	○桃谷(通信) 1
○鶴見商業(商業) 1	○箕島(普通・和歌山) 1
○緑風冠(普通科総合) 6	○岩美(普通・鳥取) 1
○門真なみはや(普通科総合) 1	○東大阪支援学校 1
○交野(普通) 2	
○門真西(普通) 1	
○枚方津田(普通) 1	
○野崎(普通) 7	
【私立】57名 ※進学予定者数です。合格者数ではありません。	
○上宮 2	○清風 1
○大阪借星学園 1	○太成学院大学 7
○大阪国際大和田 1	○東海大学付属仰星 2
○大阪産業大学附属 3	○同志社香里 1
○大阪商業大学 3	○東大阪大学敬愛 1
○大阪信愛女学院 1	○履正社 1
○大阪電気通信大学 2	○三田松聖 1
○大阪桐蔭 1	○長門 1
○関西大学北陽 1	○光星学院 1
○関西福祉大学金光藤蔭 1	○大阪情報コンピュータ 1
○近畿大学附属 1	○関西情報 1
○興國 2	○クラーク国際 1
○四條畷学園 4	○鴻池学園 1
○常翔学園 4	○中央学園 1
○常翔啓光学園 6	○東朋 1
○昇陽 1	○スクールオブミュージック 1

第64回 卒業証書授与式

今年も

厳粛さの中に本物の感動がありました

13日に挙行されました卒業式では、多くのご来賓、保護者の皆さんの祝福を受けて第64期生が巣立っていきました。

厳粛な雰囲気の中、返事、歌、身だしなみなど立派な態度であったと思います。

特に歌（国歌・校歌・卒業の歌・別れの歌）については、64期生の心が込められた素晴らしいもので、卒業の歌直後に来賓・保護者席から期せずして拍手がわき起こりました。

来賓の皆様にも「感動しました」と64期生にお褒めの言葉をいただきました。

参列していた在校生も住中の伝統を感じ取り、しっかり受け継いでくれるものと思います。

今年も立派に成長した卒業生の態度を見て、『卒業歌 今日あるゆゑの 教師たり』を実感し、学校にとっても明日への活力となった卒業式でした。

64期生、新たな世界での益々の活躍を祈念しております。

1・2年生『皆勤賞』の表彰

この1年間、無遅刻・無欠席・無早退の生徒は、

【1年生】 60人

【2年生】 38人 でした。

特に「遅刻しないことが自分の中で当たり前になっている」ことは一生の財産になると思います。素晴らしいことです。

その頑張りを讃え、修了式で表彰を行いました。

誰でも最初に遅刻をした時は「しまった」と思うでしょうが、それが積み重なると自分の中ではそれが当たり前になり、次第に何とも思わなくなってくるものです。

それが高じると気持ちが大きくなって、注意されることに反発や不満を覚えるという心の状態になりがちで、そうなるとなかなか後戻りはできません。

進級にあたり、今年度の遅刻数から自身の今の状態を振り返ってほしいと思います。

また、定期的に早朝ボランティア清掃に取り組んだ野球部とラグビー部に『部活動特別功労賞』の表彰をし、その活動を讃えました。

部活動 栄光を讃えます

○男子バスケットボール部

大東市 1年生大会 準優勝

今年も1年間、たくさんの賞状を伝達することができました。また、賞状はなくても懸命に部活動に励んでいる、輝く生徒の姿を見ることができました。

4月から新入生が入部し、それぞれのクラブがより活気づくことと思います。

技術面だけではなく、あいさつや礼儀の面などについても上級生が見本を示しながら、優しく教えてあげてほしいと思います。

期待しています 前期生徒会

15日に前期生徒会役員 of 立会演説会及び選挙が行われ、すべての立候補者、応援演説者が堂々と演説をしてくれました。

会長	藤田	侑己くん	(2年)
副会長	中岡	咲理菜さん	(2年)
書記	古賀	拓真くん	(1年)
	筒井	一成くん	(1年)
	中谷	安那さん	(2年)
	北村	野乃佳さん	(1年)

新役員 of 皆さん、抱負 of 実現に向けて頑張ってください。期待しています。また、旧役員 of 皆さんもあいさつ運動をはじめ、様々な活動ご苦労さまでした。

そして当然のことながら、「よりよい住中」を作っていくためには生徒会役員 of 頑張りだけではなく、選んだ住中生全員の協力も必要ですね。

保護者 of 皆様、一年間、本校教育 of 推進にご支援を賜りありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

生徒指導面でご心配をおかけする事案もありましたが、一部生徒によって繰り返される問題行動が住中生全体 of 頑張りを打ち消してしまわぬよう、今後も家庭や地域、関係機関と連携を密に図りながら課題改善に努めていきたいと考えています。

学年が上がるに従って成長していくという中学校本来 of 姿を維持し、卒業時には「住中に通わせてよかった」と思っていただけのように、そして節目節目(体育大会・合唱コンクール・卒業式など)では「さすが住中生」とこれからも思っていただけのように、日々の教育活動を一層充実してまいります。

来年度も方針を明確にし、情報を積極的に発信し、教職員が一致してよりよい学校づくり of ために全力を尽くします。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。